

# Méditation des mystères douloureux du Rosaire

## **1er mystère : L'agonie de Notre-Seigneur au Jardin des Oliviers**

### **Fruit du mystère : La contrition de nos péchés**

Imprégner la société de l'esprit chrétien, c'est en particulier lui montrer la condition de l'homme : créé par et pour l'amour, il est pécheur, et racheté par le sang du Christ. Au Jardin des Oliviers, Il a souffert dans le silence de son cœur, dans l'angoisse intérieure, laissant seulement transparaître des gouttes de sang. Offrons cette dizaine en réparation de tous les péchés de nos sociétés modernes pour lesquels si peu de personnes songent à faire réparation. Tout comme le Bienheureux Francisco Castello Aleu est mort martyr dans l'indifférence, que notre prière s'élève avec silence et intensité vers le Père.

## **2ème mystère : La flagellation**

### **Fruit du mystère : La mortification des sens**

La souffrance du Christ n'est réparatrice que parce qu'elle est pleine de l'amour divin. Les coups qui le défigurent nous sauvent parce qu'ils sont transfigurés par sa charité. Imprégner la société de l'esprit chrétien, c'est faire croître en nous la vertu qui ne passera jamais : faites, Seigneur, que nos combats soient pleins de votre amour, que nous ne songions qu'à votre gloire, sans haine ni rancœur. Faites que nous ne nous glorifions d'être persécutés que parce que c'est en votre Nom. Que le Bienheureux Francisco nous aide à offrir notre amour au bon Dieu pour le salut de notre prochain comme il l'a fait juste avant de mourir pour sa fiancée.

## **3ème mystère : Le couronnement d'épines**

### **Fruit du mystère : La mortification de l'esprit, le regret de notre orgueil**

Le Christ est absolument seul avec ses bourreaux : Il est enfermé au sein du palais, et personne ne Le voit souffrir, personne ne sait l'abîme d'agonie qu'Il a traversé à ce moment-là. Il n'a plus un disciple, même pas sa mère pour Le voir humilié et bafoué, Lui, le Roi de la Création. Seigneur, nous vous prions en cette dizaine pour tous ceux qui souffrent dans le silence, l'abandon le plus absolu, ceux qui ne sont reconnus par personne, ceux mêmes qui pensent que Vous pouvez les oublier. Que le sang de vos martyrs, à l'image de celui du Bienheureux Francisco, imprègne nos sociétés et les restaure selon votre dessein.

**4<sup>ème</sup> mystère : Le portement de croix**

**Fruit du mystère : La patience et la résignation dans les épreuves**

Les Evangiles ne s'attardent pas sur la longueur de votre chemin de croix ; mais nous savons qu'il fut long et douloureux, à travers les chutes, les insultes, la dureté de ceux que Vous étiez pourtant en train de sauver. Donnez-nous, Seigneur, de croire que le combat est long, pénible, mais plein d'espérance ; imprégner la société de votre amour se fait à votre image, dans le temps long et la patience, dans les trente années de silence, les trois années de prédication, le chemin de croix et le sacrifice. Le salut final est le fruit de plusieurs milliers d'années d'Ancien Testament : donnez-nous votre patience et votre amour.

**5<sup>ème</sup> mystère : La crucifixion et la mort de Jésus sur la croix**

**Fruit du mystère : Un plus grand amour de Dieu et le salut des âmes**

Jésus nous sauve par sa mort sur la Croix. Mais ce salut se fait surtout dans son abandon total à son Père : « Père, entre tes mains, Je remets mon esprit ». Le salut est œuvre divine ; il nous faut travailler dur, à l'image du Christ qui n'avait pas même un endroit pour reposer sa tête. Mais faites, Seigneur, que nous n'oublions jamais que c'est bien Vous qui apportez le salut et que nous ne pourrions imprégner la société de l'esprit chrétien par nos seules petites forces : nous avons besoin de vous Seigneur, venez au secours de notre faiblesse ! Que le Bienheureux Francisco nous apprenne à tout remettre entre vos mains !